

Monsieur de La Palice

Monsieur d'La Palice est mort,

Il est mort devant Pavie.

Hélas s'il n'était pas mort,

Il serait encore en vie.

Il était fort bien vêtu,

Son habit doublé de frise.

Et quand il était tout nu,

Il n'avait point de chemise.

Deux jours avant de mourir,

Ecrivit au roi son maître.

Hélas s'il n'eût point écrit,

Le roi n'eût pas eu sa lettre.

Il était très bon chrétien,

Et vivait dans l'abstinence.

Et quand il ne disait rien,

Il observait le silence.

Il est mort le vendredi,

Passée la fleur de son âge.

S'il fût mort le samedi,

Il eût vécu davantage.

Les médecins sont d'accord,

Et toute la pharmacie,

Que deux jours avant sa mort,

Il était encore en vie.